

## Descripción

Las cookies constituyen una herramienta empleada por los servidores Web para almacenar y recuperar información acerca de sus visitantes. No es más que un fichero de texto que algunos servidores piden al navegador que escriba en el disco duro, con información acerca de lo que hemos estado haciendo por sus páginas.

Poseen una fecha de caducidad, que puede oscilar desde el tiempo que dure la sesión hasta una fecha futura especificada, a partir de la cual dejan de ser operativas.

Para más información, visite la web del Departamento de Tratamiento de la Información y Codificación dependiente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España.

## Cookies empleadas en el Portal del Archivo Histórico de la Autoridad Portuaria de València (APV)

La APV utiliza cookies para facilitar la navegación por su Portal y para obtener una mayor eficacia y personalización de los servicios ofrecidos a los usuarios.

Las cookies empleadas en [archivohistorico.valenciaport.com](http://archivohistorico.valenciaport.com) se asocian únicamente con un ordenador, no proporcionan referencias que permitan deducir el nombre y apellidos del Usuario y no pueden leer datos de su disco duro ni incluir virus en sus textos.

Asimismo, [archivohistorico.valenciaport.com](http://archivohistorico.valenciaport.com) no puede leer las cookies implantadas en el disco duro del Usuario desde otros servidores.

El usuario puede libremente decidir acerca de la implantación o no en su disco duro de las cookies empleadas en [archivohistorico.valenciaport.com](http://archivohistorico.valenciaport.com). En este sentido, el usuario puede configurar su navegador para aceptar o rechazar por defecto todas las cookies o para recibir un aviso en pantalla de la recepción de cada cookie y decidir en ese momento su implantación o no en su disco duro. Para ello le sugerimos consultar la sección de ayuda de su navegador para saber cómo cambiar la configuración que actualmente emplea.

Aun cuando el usuario configurase su navegador para rechazar todas las cookies o rechazase expresamente las cookies de [archivohistorico.valenciaport.com](http://archivohistorico.valenciaport.com), podrá navegar por el Portal con el único inconveniente de no poder disfrutar de la personalización del Portal que requiera la instalación de estas, como recordar las preferencias de idioma del usuario a fin de poder mostrar los contenidos de forma acorde con su predilección cada vez que acceda al Portal.



En cualquier caso, el usuario podrá eliminar las cookies de [archivohistorico.valenciaport.com](http://archivohistorico.valenciaport.com) implantadas en su disco duro en cualquier momento, siguiendo el procedimiento establecido en la sección de ayuda de su navegador.

## Relación de cookies empleadas en el Portal del Archivo Histórico de la APV

La legislación vigente indica que podemos almacenar cookies en su dispositivo si son estrictamente necesarias para el funcionamiento de esta página. Para todos los demás tipos de cookies necesitamos su permiso.

En cualquier momento puede cambiar o retirar su consentimiento desde la [Declaración de cookies en nuestro sitio web](#), en la que podrá consultar la relación completa de las cookies empleadas en el Portal del Archivo Histórico de la Autoridad Portuaria de València y, en su caso, la fecha y el ID de su consentimiento pudiendo además cambiar el sentido del mismo.

Obtenga más información sobre quiénes somos, cómo puede contactarnos y cómo procesamos los datos personales en nuestra [Política de privacidad](#).

Al contactarnos respecto a su consentimiento, por favor, indique el ID y la fecha de su consentimiento.

Su consentimiento se aplica a los siguientes dominios:

[archivohistorico.valenciaport.com](http://archivohistorico.valenciaport.com)

## Recomendaciones a los usuarios

La APV recomienda a los usuarios que utilicen las últimas versiones de los programas informáticos dada la incorporación en estos de mayores medidas de seguridad.

Igualmente, la APV recomienda a los usuarios utilizar los mecanismos de seguridad que tengan a su alcance (servidores Web seguros, criptografía, firma digital, firewall, etc.) para proteger la confidencialidad e integridad de sus datos en la medida en que le resulte necesario, dado que existen riesgos de suplantación de la personalidad o violación de la comunicación.

La APV recuerda a los usuarios que Internet no siempre es todo lo segura que desearíamos, por lo que deben adoptar las medidas técnicas necesarias y adecuadas con el fin de evitar el tratamiento no autorizado de sus datos.



La APV advierte a los usuarios que siempre que proporcionen información personal por Internet por medio de correo electrónico, grupos de noticias, foros de discusión, etc., tengan presente que dicha información puede ser recabada y tratada con finalidades no deseadas por los usuarios, por lo que la APV, recomienda a los usuarios que se informen sobre las políticas de confidencialidad y privacidad de los sitios en línea que visiten.

La APV advierte a los usuarios que tengan presente que, salvo que empleen mecanismos de cifrado, el correo electrónico en Internet no es seguro. Los mensajes de correo y los foros de discusión pueden ser objeto de falsificación y suplantación de personalidad, lo que debe tenerse en cuenta siempre que se usen. Si no quieren publicar su dirección de correo electrónico, configuren su navegador para que no deje su dirección de correo en los servidores web a los que acceden.

